



Regionaljournal Steiermark



## Müll geriet in Eisenerz in Brand

**Freitagfrüh kam es auf einem Firmenareal zu einem Brand. Ersten Ermittlungen zufolge dürfte sich abgelagerter Müll selbst entfacht haben. Verletzt wurde niemand.**

Kurz nach 08.00 Uhr wurden Eisenerzer Polizisten zum Brand beordert. Als die Polizisten am Einsatzort eintrafen konnten sie bereits eine starke Rauchentwicklung feststellen. Die Feuerwehr Eisenerz konnte den Brand rasch löschen. Ersten Ermittlungen zufolge dürfte sich abgelagerter Müll (Autoreifen, Schreddermaterial) in Kombination eines abgelagerten Akkus selbst entzündet haben.

